
VERBALE  N . 02 - Seduta del 01/09/2016   
 

ROTARY CLUB CARPI 
Consiglio    Direttivo  

 
L'anno duemilasedici, il giorno uno del mese di set tembre 2016 ( 01/09/2016 ), 
alle ore 20.00 nei locali dello Sporting Club , si è riunito il Consiglio Direttivo 
del R.C.Carpi per l’annata 2016-2017  

  Presenza  
Mario Santangelo Presidente sì 
Stefano Malagoli Past President si 
Gianpaolo Papi Presidente Incoming si 
Giulio Solmi Vice Presidente si 
Luca Carnevali Segretario  si 
Lauro Coronati Tesoriere sì 
Giancarlo Giovanoli Prefetto                 si 
Marco Caffarri Consigliere  si 
Alessandro Cenatiempo Consigliere  no 
Marica Mestieri Consigliere  si 
Elia Taraborrelli Consigliere  sì 
 
Totale Consiglieri 
presenti 
 

 
10 

           Alla riunione sono stati invitati a partecipare per le loro competenze 
professionali e l’esperienza maturata  in occasione del terremoto dell’Emilia i 
seguenti soci: Gianpiero Lugli Claudio Sgarbi, Stefano Righi, Graziano Malagoli. 
Anche se invitato, alla riunione non partecipa il socio Corrado Faglioni per altri 
impegni precedentemente assunti. 
 
Presiede la riunione Mario Santangelo, Presidente del club.  
Svolge le funzioni di segretario verbalizzante Luca Carnevali, segretario del Club. 
Verificata la presenza del numero legale il Presidente dichiara aperta la seduta per 
discutere il seguente odg: 

 
 
1) Lettura e approvazione Verbale  della seduta del 10/05/2016; 

2) Modalità di intervento del Club a favore delle popolazioni colpite dal terremoto del 

24/08/2016 

3) Varie ed eventuali 

 
Punto 1- Lettura e approvazione Verbale  della sedu ta del 10/05/2016 
 
Il Presidente dà lettura del Verbale  della seduta del 10/05/2016. Il Consiglio lo 
approva all’unanimità. 
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Punto 2-  Modalità di intervento del Club a favore delle popo lazioni colpite dal 

terremoto del 24/08/2016 

      Su invito del Presidente, Giampiero Lugli espone una sua proposta per  la raccolta 
di fondi da destinare  alla costruzione di un edificio polivalente  da adibire anche a 
edificio scolastico, in uno dei paesi colpiti dal terremoto nel centro Italia. 
      Manifesta anche la preoccupazione, in base all’esperienza maturata,  che il 
Distretto non abbia  capacità organizzative ed esecutive per portare a termine in poco 
tempo un’opera così impegnativa come la costruzione di un nuovo edificio secondo il 
modello Palarotary. Un’ opera   realizzata dal nostro Club tramite l’impegno dei nostri 
Soci esperti del settore e con il sostegno del Gruppo Ghirlandina ,di altri Rotary club e 
del distretto . 
      Conferma che la edificazione di nuove strutture non può realizzarsi  attraverso un 
Global Grent possibile  solo per opere di ristrutturazione, come ad esempio è stato per 
il progetto della “Lucciola”. 
       Né appare concretamente  percorribile la strada di una richiesta ad 
un’associazione forlivese onlus impegnata nella vendita di materiale usato che, con il 
ricavato, riesce a sostenere molti progetti del Rotary  sempre  che siano riferiti a un 
Global Grent. 
    Intervengono sull’argomento anche gli altri consiglieri.  
    In particolare, Stefano Righi relaziona su una  riunione appena conclusa a Bologna 
con il Governatore Venturi,  l’Incaming Marcialis ed un  socio architetto bolognese. 
     In quella sede è emersa la volontà del Distretto di indicare ai club di effettuare  
versamenti su un unico c/c distrettuale con la causale” pro terremoto centro Italia” I 
fondi raccolti saranno uniti a quelli di  tutti gli altri distretti italiani in modo da disporre di 
una somma sufficiente  per la ricostruzione di un edificio di utilità sociale (scuola o 
altro) sul territorio colpito dal terremoto. 
     La destinazione delle risorse raccolte  verrebbe concordata con i  Governatori di 
Marche e Lazio,  regioni  colpite dal sisma 
     Infine, Stefano Righi si dichiara disposto a fornire ai tecnici, soci dei distretti 
rotariani delle zone del sisma, la documentazione completa della progettazione del 
Palarotary, nonché la più completa disponibilità a relazionarsi direttamente con loro. 
Quanto sopra per rendere possibile la realizzazione in tempi rapidi  di una struttura 
polivalente che costituisca un sicuro punto di riferimento  e di incontro per quelle 
comunità. Ovviamente, la realizzazione dell’opera  ( direzione dei lavori . 
individuazione dei fornitori, imprese affidatarie…) sarà affidata a tecnici rotariani del 
territorio interessato. 
 In  tal senso, all’unanimità, il Consiglio dà mandato al Presidente Santangelo di 
indirizzare al Governatore Franco Venturi, una lettera che lo informi della proposta  
definita al termine della discussione. 
 
Punto 3 – Varie ed eventuali 
 

a) Partecipazione al GG promosso dal RC Paddington  
Gianpiero Lugli riferisce che, nel prossimo MCW di Palermo, il Rotary Club di 
Paddington presenterà un suo progetto GG per  Corsi di Formazione per giovani 
donne imprenditrici che vogliono iniziare un’attività imprenditoriale a Londra. 
In considerazione  del fatto che  il RC di Paddington aveva  contribuito al  progetto La 
Lucciola con Euro 5000, chiede di essere autorizzato  a comunicare in quella sede 
l’impegno del RC Carpi a sostenere  il GG in questione , se approvato.   
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     Avendo avuto dal tesoriere Coronati la conferma della disponibilità in bilancio della 
somma sopra indicata, il Consiglio, all’unanimità autorizza , il socio Giampiero Lugli a 
comunicare   ai rappresentanti del Club di Paddington l’impegno del RC Carpi per un 
contributo di 5.000 Euro. 
     Giampiero inoltre  informa il Consiglio che in occasione del MCW presenterà un 
suo progetto di Vendita on line riservata ai Soci rotariani di tutto il mondo di prodotti 
tipici . Il 10 % del ricavato  sarà messo a disposizione di progetti rotariani internazionali 
che l’acquirente può scegliere direttamente da un elenco appositamente predisposto. 
 

b) Progetto “Muoviti, Muoviti…” 
     Il Past President  Stefano Malagoli chiede al Consiglio di valutare la possibilità di 
poter destinare anche quest’anno  un contributo del club alla prosecuzione del 
Progetto “Muoviti  muoviti” per le scuole materne ed elementari che pare non abbia più  
adeguato sostegno da parte degli organi istituzionali. 
La richiesta è dell’ordine  1000-2000 Euro. Il Consiglio approva  a condizione che, una 
volta onorati gli impegni assunti, il bilancio presenti la liquidità necessaria. 
 
c) Costituzione di un Nucleo Volontari del Distretto 2072 

Il segretario Luca Carnevali  comunica che da parte del Presidente della 
Commissione del Volontariato, è giunta richiesta per la costituzione di un registro con i 
nomi di Soci , Parenti e Amici del Rotary che diano disponibilità a svolgere  attività di 
volontariato. 

 Analogo registro, invece, raccoglierà i nomi di Soci di ogni Club che daranno la 
disponibilità a far parte di un Nucleo di Volontari del Distretto 2072  nell’ambito del 
Sistema di Protezione Civile  che,  dopo una adeguata formazione, siano in grado di  
intervenire in Zone di Emergenza. Il Consiglio discuterà dell’argomento in una 
delle sue prossime riunioni. 
 

  
Terminata la discussione di tutti i punti all’OdG, la seduta viene tolta alle ore 21.35 

 
 
Il Segretario del Consiglio                         Il Presidente dell’annata 2016 – 2017  
     Luca Carnevali                                                      Mario Santangelo           
                                      


